

Der Trommelzauber ist zu uns an die Eichendorffschule gekommen.

01.07.2025 | 17:59 von N.Arendt

Wir hatten zwei Schulstunden Zeit, um die Lieder zu üben. Zuerst waren die ersten und zweiten Klassen dran. Danach durften die dritten und vierten Klassen in der Turnhalle üben. Alle Kinder haben eine Trommel bekommen. Dann hat der Mann vorne losgetrommelt, und wir mussten nachtrommeln. Danach hatten wir Pause und haben uns auf dem Schulhof getroffen. Jeder hat sich eine Trommel genommen, während die Eltern gekommen sind. Dann haben wir eine Stunde auf dem Schulhof getrommelt – vor den Eltern natürlich. Wir sind zu Affen und Elefanten geworden und haben eine Reise durch Afrika gemacht. Das Projekt hat riesigen Spaß gemacht.